

HAPPY NEW YEAR



2025



Toute l'équipe dirigeante vous remercie une nouvelle fois pour la **confiance** accordée lors de la dernière assemblée générale de la LBARA et vous adresse ses **meilleurs vœux** pour cette nouvelle année.

D'autre part, comme vous l'avez peut-être lu dans la dernière lettre de la Fédération, des félicitations sont de mises envers vous tous (clubs, licenciés ainsi que l'ancienne équipe dirigeante) pour la belle progression du nombre de licences enregistrées, dans la continuité de ces dernières saisons.

En effet, la LBARA enregistre d'ores et déjà un **nouveau record de licenciés** cette saison.



## Nouveautés 2025

Dans l'optique de cette confiance, il en va de notre responsabilité d'anticiper et d'assurer la pérennité, notamment financière, de notre ligue.

A l'heure où les économies sont recherchées dans toutes les strates de nos administrations ; où certaines régions coupent drastiquement dans les subventions prévues pour les diverses associations, le comité directeur s'est donc mis au travail afin de produire et réviser, si nécessaire, les **dispositions financières 2024/2025** avant les fêtes de fin d'année. Vous pouvez ainsi les retrouver sur le site internet de la ligue depuis la fin du mois de décembre :

[Documents administratifs LBARA-Le site officiel de la ligue Auvergne Rhône Alpes de billard.](#)

D'autres décisions ont également été prises en parallèle par le CD et d'autres chantiers ouverts.

La **communication** étant une réelle priorité pour le bureau en place, le CD a notamment validé la collaboration d'un étudiant stagiaire qui mettra à profit ses connaissances pour le développement de notre ligue : **communication, recherche de partenaires, confection de documents de communication interne/externe, etc.** : telles seront ses missions, parmi d'autres, qui seront utiles à tous les clubs de la LBARA.

Le développement de la communication passera également par le développement de la page [facebook](#) de la LBARA, ainsi que sa chaîne [Youtube](#). Pour cela, n'hésitez pas à vous abonner et partager les différentes publications.





Le Comité Directeur est également heureux de vous annoncer la création du **Pôle Espoirs** de la LBARA. Les licences U21 et Avenir, ainsi que les compétitions dédiées aux jeunes, étant déjà développées dans le blackball, la première formation s'est tenue au mois de décembre.



Et nous souhaitons vivement parvenir à développer un groupe d'espoirs pour **chacune de nos disciplines**. Si des clubs comptent dans leurs rangs des jeunes susceptibles de s'inscrire dans ce processus, n'hésitez pas à contacter le secrétariat ([secretaire.lbara@gmail.com](mailto:secretaire.lbara@gmail.com)) ou le président ([president.lbara@gmail.com](mailto:president.lbara@gmail.com)) par mail.



## Rappels aux clubs

Pour rester dans le domaine de la communication, nous invitons les clubs à faire parvenir au secrétariat toutes les informations utiles sur les événements qu'ils organisent : compétitions, manifestations, formations, découvertes...N'hésitez pas. Ces informations sont nécessaires pour alimenter le site internet de la ligue, ainsi que les réseaux de la LBARA.



D'autre part, nous invitons également les clubs à vérifier et mettre à jour toutes les **coordonnées** sur le site de prise de licence. Il est important de pouvoir se contacter si nécessaire, ainsi que vos joueurs. Trop de licences sont encore souscrites sans aucune adresse mail communiquée ou avec des coordonnées erronées.



A noter également le retour de la campagne fédérale «**BILLARD AU FEMININ**» du 4 janvier au 17 février. Nous encourageons tous les clubs à s'intégrer dans le processus de cette campagne. Pour rappel, vous pouvez retrouver tout le dossier de communication ici (photos, publications réseaux, communiqué de presse...) : [BILLARD AU FÉMININ - Ressources](#)



La campagne «**Sport/Plaisir/Santé**», quant à elle, se trouve ici : [Sport/Plaisir/Santé](#)

MERCI A TOUS!

En vous souhaitant une nouvelle fois le meilleur pour 2025.

